
BUREAU EXÉCUTIF H05-11

BUREAU EXÉCUTIF
# 11

PROCÈS-VERBAL (ADOPTÉ): 19 AVRIL 2005
Responsable
général-e

Absent Externe Absente

Secrétaire
générale

Ousmane Thiam Information Vanessa Giroux

Interne David Moreau-Bastien. Sensibilisation et
Mobilisation

Guillaume Beauvais

Pédagogie François Pinet-Forcier Affaires
socioculturelles

Nicko Wodicka Sigouin

Trésorerie Anne-Marie Gallant
Participant-e-s

- Stéphanie Thibault
- Christine Thibault
- Anne-Marie Béland

- Kim Charbonneau
- Francis Chartrand
- Jonathan Cadieux

- Justine Blanco

0.0 Procédures

François Pinet Forcier propose l’ouverture du Bureau exécutif
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Ousmane Thiam propose  François  Pinet-Forcier  comme président,  et  Vanessa  Giroux
comme secrétaire
Guillaume Beauvais appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption du procès-verbal (28 mars, 1er et 12 avril
2005)

Vanessa Giorux propose l’adoption des procès-verbaux des 28 mars, 1er et 12 avril 2005
tels que modifié
Ousmane Thiam appuie
Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

-

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
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BUREAU EXÉCUTIF H05-11
0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption des procès-verbaux du 28 mars, 1er et 12 avril 2005
0.3 Suite des procès-verbaux
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
0.5 Régie et/ou réflexion

1.0 Bureau executif
2.0 AGE / CVM
3.0 Charte
3.0 Grève

3.1 Avocat (coût)
3.2 Finances

4.0 Pédagogie
6.0 Référendum d’affiliation à l’ASSÉ

6.1 Mobilisation
7.0 Prochaine assemblée générale

7.1 Praesidium
8.0 Socio-Culturel
9.0 Interne
10.0 Varia
11.0 Levée

Nicko Wodicka-Sigouin propose l’ordre du jour tel que modifié
Oumsane Thiam appuie
Adoptée à l’unanimité

1.0Bureau exécutif
David Moreau-Bastien propose que le Responsable général et le Responsable à l’Interne
aient accès aux clés des comités
François Pinet-Forcier appuie

Guillaume Beauvais amende : juste le Responsable à l’Interne, et jusqu’à la prochaine
Table de concertation
Nicko Wodicka-Sigouin appuie

François Pinet-Forcier propose de scinder l’amendement
Guillaume Beauvais appuie

Sur Interne seul
Vote indicatif

Pour : 01
Contre : 05
Abstention : 04

Vote 
Pour : 01
Contre : 04
Abstention : 02
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Rejeté à la majorité

Sur Jusqu’à la prochaine Table de concertation
Vote indicatif

Pour : 07
Contre : 04
Abstention : 00

Vote 
Pour : 03
Contre : 02
Abstention : 02

Adopté à la majorité

Proposition principale amendée
que le Responsable général et le Responsable à l’Interne aient accès aux clés
des comités jusqu’à la prochaine Table de concertation

Vote indicatif
Pour : 09
Contre : 00
Abstention : 02

Vote 
Pour : 05
Contre : 00
Abstention : 02

Adoptée à la majorité

Dépôt de Constatation des dégâts dans l’AGL, par Kim Charbonneau

2.0AGE/CVM
Anne-Marie  Gallant,  Anne-Marie  Provost  et  François  Pinet-Forcier  ont  rencontré
Stéphane Godbout, Directeur des Services aux étudiants

- Dophy;
- Voir Responsable à la Pédagogie
- Rappel des règles d’affichage pour le Référendum ASSÉ:

 Personnes extérieures
 Tournées de classe (Philo-Français)

- 8,00 (huit) $ de droits afférents :  CANO?

Anne-Marie Gallant propose une pause « potin »
Ousmane Thiam appuie
Adoptée à l’unanimité

Il y aura bientôt un nouveau Directeur des études

Nicko Wodicka-Sigouin et Anne-Marie Gallant sont allés à la Commission des études : il
faudra « désigner » deux personnes pour y aller …
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Conseil d’administration du Cégep : actuellement Simon Lafrance et Ian Durocher y vont
au titre de représentant des étudiant-e-s, mais ils n’ont jamais été élus

David Moreau-Bastien propose que les étudiant-e-s qui « représentent » actuellement
nos membres dans les différentes instances du collège fassent un compte-rendu écrit et
le donne à la permanence
Guillaume Beauvais appuie

Anne-Marie Gallant amende :  et se tiennent disponibles pour faire des comptes-
rendus à l’Assemblée générale
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

Proposition principale amendée
que les étudiant-e-s qui « représentent » actuellement nos membres dans les
différentes instances du collège fassent un compte-rendu écrit et le donne à la
permanence,  et  se  tiennent  disponibles  pour  faire  des  comptes-rendus  à
l’Assemblée générale
Adoptée à l’unanimité

Ousmane Thiam propose (question de privilège) de laisser la personne du Centre de
ressources sur la non-violence présenter son projet

3.0Charte
Débat sur « Est-ce que la nouvelle Charte de l’AGECVM doit être déposée en avis de
motion ce mercredi 20 avril, à l’Assemblée générale? »

Anne-Marie Gallant propose la mise en dépôt du point Charte jusqu’au prochain Bureau
exécutif
Vanessa Giroux appuie

Vote indicatif
Pour : 02
Contre : 07
Abstention : 04

Vote 
Pour : ?
Contre : ?
Abstention : ?

Rejetée à la majorité

4.0Grève

4.1 Avocat (coûts)

Anne-Marie Gallant s’engage à faire une liste de trucs à faire pour trouver des
fonds
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4.2 Finances

Anne-Marie Gallant a lu la Charte que le gérant du café étudiant L’Exode a écrite

La nouvelle Responsable à la  Trésorerie  va travailler  et  avoir  une  « formation
finances » avec Marianne Chevalier mercredi 20 avril

Le CRAM a décidé de payer pour toutes les actions (Chateauguay, …)

5.0Pédagogie
Guillaume Beauvais confirme que François Pinet-Forcier, responsable à la Pédagogie, a
montré  sa  lettre  aux  professeur-e-s  au  dernier  Bureau  exécutif,  au  Syndicat  des
professeur-e-s et à Annik Lavoie, ancienne Responsable à la Pédagogie.

Réunion du Comité pédagogique jeudi 21 avril, à 18 h 00

6.0Référendum d’affiliation à l’ASSÉ
Jessica Mitchell et Colin Garceau-Tremblay seront proposés à l’Assemblée générale de
mercredi 20 avril 2005 respectivement comme secrétaire et présidente de scrutin pour le
référendum d’affiliation à l’ASSÉ

7.0Prochaine Assemblée générale

7.1 Praesidum

Seront proposées comme secrétarire, Jessica Mitchell, et comme Présidente,
Blandine Juchs

Phil XXX, de l’AFESH-UQAM, parlera pour l’ASSÉ

8.0Socio-culturel
Réunion du comité socioculturel mercredi 20 avril, après l’Assemblée générale, vers 18 h
00

9.0Interne
David Moreau-Bastien propose de convoquer une Table de concertation le mercredi 27
avril à 15 h30
Ousmane Thiam appuie
Adoptée à l’unanimité

Guillaume  Beauvais  propose  que  David  Moreau-Bastien,  Responsable  aux  Affaires
internes, prépare un ordre du jour à afficher dans les délais requis
Oumsane Thiam appuie
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Adoptée à l’unanimité

10.0Affaires diverses
Anne-Marie  Gallant  propose  que  le  Bureau  exécutif  se  positionne  pour  que  Colin
Garceau-Tremblay ferme le système de commentaires sur le nouveau site internet de
l’AGECVM
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

Vanessa Giroux est mandatée pour écrire la lettre

David Moreau-Bastien propose une réunion mercredi 27 avril 2005, à 18 h 30, pour les
locaux
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

11.0Levée

Ousmane Thiam propose la levée
Vanessa Giroux appuie
Adoptée à l’unanimité

PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 19 AVRIL 2005 6 sur 6
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm


